

#DESTAPE

CLARA
BRUGADA
BUSCA LA
CDMX P12

#CLARABRUGADA

LEVANTA LA MANO PARA LA CAPITAL

LA ALCALDESA DE IZTAPALAPA
VA POR LA JEFATURA DE GOBIERNO
Y HACERLA CIUDAD DE UTOPIÁS

FRIDA
VALENCIA



CDMX@
ELHERALDO.
MEXICO.COM

La alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, anunció sus recorridos por los diferentes puntos de la Ciudad de México, con el fin de recabar los sentimientos de la población y defender los avances de Claudia Sheinbaum al frente de la Ciudad de México.

"Vamos a defender los avances y los logros del presidente Andrés Manuel López Obrador, vamos a defender el enorme trabajo de la doctora Claudia Sheinbaum", dijo en un encuentro ciudadano que se llevó a cabo frente a la Puerta de los Leones en Chapultepec.

Acompañada por alcaldes, diputados, escritores y personalidades del gremio cultural mexicano, la edil hizo un llamado a evitar el retroceso y a cerrar filas para que la izquierda se

mantenga al frente de la capital del país, así como a reivindicar a las mujeres en su papel en la historia de la nación.

"Una ciudad feminista que combata todas las violencias hacia las mujeres. (...) Por el bien de todos primero las mujeres. No solo es momento de que las mujeres gobernemos, sino de expandir la igualdad a todos los ámbitos de la vida, incluyendo el privado. Llegó la hora y el tiempo de las mujeres, llegó el tiempo de hacer justicia", destacó Brugada.

Por ello, hizo énfasis en su deseo de hacer de la capital del país la ciudad de las utopías, algo que, dijo, se puede obtener a través de la mejora del transporte para combatir desigualdades, así como seguir una agenda que sea respaldada por la ciencia y la tecnología, garantizar el acceso gratuito a internet, fortalecer la red de



protección social e impulsar la creación de empleo.

Además, insistió en que una ciudad tan diversa como lo es la capital del país debe tener fuertes raíces con su historia, con su pasado lacustre y sus pueblos originarios, con el fin de impulsar programas que no afecten su integridad y además beneficien a todos.

Es así que urgió a hacer de la ciudad un centro democrático donde los peatones y los ciclistas tengan prioridad, y que sea amigable con los animales y con el medio ambiente.

Por su parte y previo a su participación, Ximena Molina, representante de los jóvenes transforma más vidas y aseguró que la edil de Iztapalapa es uno de los ejemplos más tangibles de ello.

"La utopía está en el horizonte y hoy sabemos que ese horizonte está en la Ciudad de México, porque Clara Brugada ha logrado dignificar la vida de una de las zonas más olvidadas del país", señaló Molina.

En tanto, el escritor Paco Ignacio Taibo II, director del Fondo de Cultura Económica (FCE), reiteró la necesidad de mantener a la ciudad como una capital de izquierda.

"El camino es por la izquierda, esta ciudad es de izquierda y vamos a volver a ganar", enfatizó el autor.

En su mensaje, adelantó que llegará el momento en el que los funcionarios puedan recuperar sus derechos como militantes y con ello se les permita expresar su postura respecto a los comicios, para así mezclarse plenamente en el proceso electoral.

"Estoy aquí sonriéndole a Clara, estoy aquí sonriéndole a todo el mundo. (...) Llegará

CAMBIO

1 • Urgió a hacer de la ciudad un centro democrático.

2 • Busca que la población opine y el gobierno escuche.

AVANCES

1 • Los peatones y ciclistas deben ser prioridad, detalló.

2 • Pidió mantener la digitalización de la capital.



CLARA BRUGADA
ALCALDESA DE IZTAPALAPA

Estamos aquí para hacer un llamado a todas las izquierdas, para continuar con la transformación de esta ciudad'.





CREENCIALES | ● **EXPERIENCIA.** Hizo énfasis en su deseo de hacer de la capital del país la ciudad de las utopías.

